

沃土

布部小学校だより
1月号
令和3年 1月18日

～笑顔があふれ、笑い声がこだまする布部小学校～

自分から
あいさつする子
になろう

あいての気持ちを
考える子
になろう

あきらめずに
がんばってみる子
になろう

いのちや人権を
大切にする子
になろう

～ 今年もよろしくお願ひいたします ～

大雪の中、令和3年がスタートしました。3学期（6年生46日、5年生まで49日）は、学年のまとめの大事な学期です。限られた時間を有効に使い、充実した教育を行っていきたいと思っています。

布部小学校では、毎年3学期は「人権教育の学期」です。今年度も人権集会や人権に関する授業公開、講演会を計画しています。ご多用とは存じますが、学校に足をお運びいただければ幸いです。



始業式では、布部小学校の「笑顔があふれ、笑い声がこだまする布部小学校」という「目指す学校像」や「目指す子ども像」をもう一度確認し合いました。



「メディアとの付き合い方」「新型コロナウイルスの感染予防」の取組は引き続き行っていきます。家庭での検温や健康観察、マスクの準備（記名も）など、引き続きご協力をお願いいたします。

皆さんにお世話になって

☆書初め練習会（12月7日）



今年も3名の地域の方お世話になり、3年生以上が書初めの練習をしました。マンツーマン指導のように丁寧に教えていただきました。練習が終わった後、講師の方から「上手になったね。」とほめていただきました。子どもたち自身も上達した感じが持てたようです。

☆ 中西先生の「いのちの授業」（12月11日）



毎年していただいている本校の学校医中西先生の授業を、今年も5、6年生にさせていただきました。授業は、「心臓移植といのちの話」でした。「脳死によって臓器移植が可能となり、手術を経て元気になった子供の姿」や「悩んだ末に脳死を死と受け入れることができず、臓器移植を断った家族の姿」などを通して、子どもたちは「どうしたら死ぬことになるのか？」を考えました。

☆ 加納名誉館長さんに学ぶ「平和学習」（12月14日）



加納美術館の加納名誉館長さんにお越しいただき、5、6年生が平和学習を行いました。莞菴さんの

お人柄や、世界の平和に向けて取り組んでこられたことについて、わかりやすくお話してくださいました。加納さんがとりもってくださったご縁で、本校とフィリピンの学校との交流が始まりました。お話の中では、相手の学校の様子にも触れていただきました。引き続いてしっかりと平和に関する学習を深めていきたいと思いをします。

☆ お茶のこころを学ぶ（12月18日）



3、4年生が、加納美術館の名誉館長さんから「お茶の心」について学びました。2学期に陶芸の先生に教えてもらい制作したお茶椀を使って、3学期には、おうちの人や学校のみんなを「お茶でおもてなし」する予定です。

学校保健委員会（12月11日）

「子どもたちの健康の保持、増進」や「生涯にわたって健康・安全で活力のある生活をおくることができる子どもの育成」をめざして、本校の学校保健委員会を開催しました。PTA役員の皆様や、学校医、交流センター長、民生委員の皆様にご参加いただきました。

昨年度のこの会では、「布部小学校の子どもたちは、メディアとのかかわり方に課題がある」ことが明らかになり、それをうけて、今年度、学校、保護者一体となって、メディアとのかかわり方の向上について取り組んでいます。

今回の会では、情報社会を生きる子どもたちにとって、ICTの活用をはじめとするメディアとのかかわりは避けて通れないもの。引き続き取り組みを進めていくことが重要であることを確認しました。

子どもたちが、「ルールやマナーを守り、トラブルに巻き込まれずに上手に使うことができる」よう、「家庭で話し合っていくこと」や「子どもがトラブルに巻き込まれる恐れがないか見守っていくこと」など、保護者や家庭のかかわりの大切さを再確認しました。ご多用の中、ご協議いただきました委員の皆様、ありがとうございました。



メディアと上手につきあうことができる子に

本校では、「テレビやゲーム、インターネットなどを上手に使います」を合言葉に、メディアを活用する力を育てる教育に取り組んでいます。

「ルールを決めて使いすぎないようにする」「ネット上で人を傷つけないようにする」「犯罪に巻き込まれないようにする」など、これからの情報化社会を生きていく子どもたちにとって必要な内容であると思っています。

ご家庭の協力を引き続きよろしくお願いいたします。



臨時休校～皆様に支えられて

久しぶりの大雪となり、市内の小学校は全校1月8日が臨時休業となりました。さらに、本校は水道管が破損し、トイレを含め全館の水道が使用できなくなったため12日も臨時休業としました。子どもたちにとっては、思いもよらない冬休みの延長となりました。この度の寒波は非常に強いものでしたが、水道の復旧作業や除雪作業、スクールバスの運行、登校の見守り等、多くの方が、子どもたちのためにお力添えくださいました。おかげさまで、全員そろっての3学期の始業を迎えることができました。心より感謝申し上げます。

～人権に関する講演会のお知らせ～

1月24日(日)14時40分より、布部地区、西谷地区の人権同和教育推進協議会との共催で、講演会を行います。講師は、島根県東部発達障害者支援センターウィッシュの石橋美恵子先生です。どうぞお越しください。会場は、ランチルームです。駐車場は、校庭をご利用ください。

【2月の主な予定】

2月 1日(月)	全校朝礼	2月17日(水)	新生保護者説明会
2月 2日(火)	なわとび集会		どんぐり会(にこにこ学級)
2月 4日(木)	新入学生の1日入学 広瀬中の1日入学もあります	2月26日(金)	学校評価委員会
2月 5日(金)	スキー教室予備日		
2月12日(金)	授業公開日、PTA総会		